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Anfrage der Stadträte Herr Thomas Schied und Hendrik Lange zur  

Sperrung des Bahnübergangs in der Halleschen Straße 

Die langanhaltende Sperrung des Bahnübergangs in der Halleschen Straße sorgt für großen Unmut. 

Besonders die Tatsache, dass kein Grund für die Sperrung ersichtlich ist und keinerlei Bautätigkeit 

stattfindet, löst großes Unverständnis aus. 

 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

1. Was ist der Grund für die Sperrung des Bahnübergangs? 

2. Wurde die Sperrung bei der Stadt beantragt? Wenn ja: Wann und durch wen? 

3. Wie viele Züge passieren den Bahnübergang am Tag? 

4. Sind der Stadtverwaltung Unfälle mit Zügen am Bahnübergang in den letzten 2 Jahren 

bekannt? Wenn ja, wie viele? 

5. Welche Maßnahmen sind am Bahnübergang geplant? 

6. Wer ist Maßnahmeträger*in? Wann ist Beginn? 

7. Wurde die Bevölkerung über die Sperrung informiert? Wenn ja: Wie? 

8. Plant die Stadtverwaltung eine zusätzliche Information beispielsweise über das Amtsblatt? 

9. Bei einer Begehung fiel auf, dass Hinweise zur Umleitung für Radfahrer*innen und 

Fußgänger*innen witterungsbedingt nicht mehr lesbar sind. Wann werden diese ersetzt? 

10. Besteht die Möglichkeit einer teilweisen Öffnung für Radfahrer*innen und Fußgänger*innen?   

 

 

gez. Thomas Schied                                                    gez. Hendrik Lange 

Stadtrat                                                                         Stadtrat 


